Laxou Une cession attendue aux Jardins citoyens

Patrick Berger a cédé officiellement, vendredi dernier, aux Jardins citoyens, la parcelle de 1 600 m2 du sentier des clos, qu'il tenait de ses grands-parents, René et Marie Sibourg.

L'Est Républicain - 13 mars 2024 à 16:39 - Temps de lecture : 2 min



La clé du jardin à la taille de ses objectifs.

C'est avec une certaine pointe d'émotion que Patrick Berger a donné la symbolique clé triple XL du terrain qu'il tenait de ses grands-parents aux représentants de l'association Aux Jardins citoyens. Un soulagement pour lui également car il sait que ce terrain est en bonnes mains, grâce à l'investissement de celles et

ceux qui font véritablement vivre cette parcelle depuis 6 ans.

À l'origine, c'est à la suite d'une défaite à des élections, afin de conserver le lien social créé au cours d'une campagne active, que l'idée a germé chez certains de se consacrer à cette friche en sommeil.

Grâce à une convention d'utilisation signée début 2018 avec l'association Alpe, association laxovienne pour la protection des espaces, Dominique, Manuel, Gérard et Gilles se sont retroussé les manches et ont commencé à défricher les 16 ares. Ce ne fut pas toujours évident, les ampoules aux mains en furent les témoins.

De fil en aiguille et de sillon en sillon, avec le renfort d'une vingtaine d'adhérents et de sympathisants, la friche est devenue jardin urbain de permaculture et d'éducation populaire.

La culture y est permanente et active, le conteur Patrick Berger s'y produit régulièrement, tout comme de nombreux artistes lors des sentonales ou le 1er mai.

De nombreux partenariats y ont pris racine, Alpe, CPN; étudiants de Sciences Po et de l'Ensem, conférenciers de Flore 54, Croqueurs de pommes et la liste s'accroît d'année en année.

Le jardin est ouvert à tous les samedis après-midi, sentier des clos. Les dépôts dans les composteurs sont possibles sans rendez-vous.

www.lesjardinssitoyens.fr